

## **DECLARACION DE LAS COMUNIDADES UNIVERSITARIAS**

**Aula Magna de la Ciudad Universitaria de Caracas el 18 de julio del año 2007**

Las comunidades universitarias venezolanas nos congregamos hoy por la Autonomía para confirmar nuestro compromiso con los principios que la fundan, en su expresión jurídica, su ejercicio, y su desarrollo como condición esencial para la existencia de la Universidad.

Sin Autonomía no existe Universidad.

Entendemos la Autonomía tal como en toda la extensión de nuestro mundo americano, la que El Libertador instituyó y años después se recreó en nuestro continente como una "libertad más". Desde ella Rubén Darío descolonizó al español de América. Desde ella la Universidad venezolana ha construido historia de desarrollo, de saberes, la ciencia y la técnica nacional, formado a millares de mujeres y de hombres que entre nosotros y en todo el mundo aportan en sus prácticas de trabajo su legado universitario; ha protegido a las artes y a las letras, combatido la injusticia social; ha incluido a los marginados del sistema y ha sido, será, y lo está siendo, la armadura irreductible del pensamiento y ejercicio democrático en Venezuela.

La Autonomía Universitaria es una conquista social, histórica, inspirada en los principios de libertad, tolerancia, pluralidad, participación, protección y responsabilidad. Una conquista social frente al poder del Estado, que preserva la libertad entendida en múltiples dimensiones: desarrollar el conocimiento creador y diverso, sustraído a cualquier imposición: al monasticismo en el pasado histórico, al liberalismo en cualquiera de sus expresiones antidemocráticas y, modernamente, a los totalitarismos, a la violencia ejercida sobre la conciencia. Es un espacio de tolerancia, porque es un lugar para el diálogo y el respeto donde todos crezcan como personas y el conocimiento se desenvuelva por la confrontación inteligente y solidaria que lo hace avanzar. Es también un espacio de participación, configura una verdadera república del saber, democrática, que se autogobierna con facultades propias, donde los derechos de los comuneros son universales y equitativos. Es, además, espacio inviolable, por ser protegido, no sólo en sus ambientes físicos sino, lo más importante, en su propia conciencia, donde la única consecuencia de disentir es el avance del saber. Finalmente, es un ámbito para ejercicio de la responsabilidad en todo sentido: para la propuesta de políticas al poder público y compartir como obligación todas sus acciones para superar las condiciones históricas de la sociedad, cualesquiera que ellas sean; para regularse así misma y responsable, ante todo, por el hermoso ejercicio de la formación ciudadana y de acompañar en el crecer y dilatarse como personas y activos transformadores de la sociedad a los jóvenes en su momento y a los adultos que, como estudiantes, habitan la Universidad.

Bajo esta misma inspiración, la Red de Macrouiversidades Públicas de América Latina y el Caribe se ha pronunciado unánimemente por el principio de que "el estado de derecho debe ser garante de la autonomía de las universidades", afirmando que el

pluralismo ideológico que impera en las universidades autónomas es el mejor instrumento para hacerle frente “ a los fundamentalismos y al pensamiento único”. Por su parte, la Unión de Universidades de América Latina y el Caribe, UDUAL, asienta que el principio de la Autonomía Universitaria es irrenunciable

Como dice un eminente sociólogo venezolano, presente hoy entre nosotros, la Autonomía no es una condición de rigidez. Al contrario, hace a la universidad permeable a las voces de la sociedad, escucha su sentir, está atenta al latido de la comunidad, la flexibiliza, para ensancharse en las prestaciones con las que le retribuye solidariamente.

Hoy, ese sentido de comunicación y escucha tan desarrollado por nuestras comunidades en tantos y tantos años de luchas, nos inquieta porque hay voces que llaman a desconocer esos principios y bajo consignas, que no argumentos, llaman a una guerra contra la Universidad, a prepararse desde ahora, dicen algunos, para “el momento en que la confrontación llegue a su clímax”, lo que nos hace imaginar que está en curso ese movimiento de confrontación.

Ante tal declaración oponemos, como posición de principio, nuestro compromiso con la tolerancia y con el esfuerzo para desarrollar los medios que la garantizan, como muy especialmente lo dispone el Artículo 109 de la Constitución Nacional que obliga al Estado a otorgar la Autonomía a todas las universidades de conformidad con la ley. En esta Aula Magna, lugar de paz y de convivencia, unimos ahora todas nuestras voces y levantamos las manos para negarnos a la violencia y llamar al diálogo a esas voces antiuniversitarias de la violencia.

Sobre tolerancia, el 21 de junio de este año 2007 la Asamblea Nacional, aprobó un acuerdo que contiene nueve puntos entre los cuales hace “... un llamado al debate de altura, a la discusión de las ideas y a la tolerancia política e ideológica a las comunidades de estudiantes, profesores y trabajadores de todas las universidades públicas y privadas del país” y exhorta a toda autoridad universitaria independientemente de su afiliación política, religiosa o ideológica, a tomar las medidas pertinentes ante cualquier violación del orden jurídico positivo en el seno de sus instituciones, “...así como a combatir y erradicar de las mismas todo signo de intolerancia.”

Frente a este llamado, también exigimos lo que se nos exige. Llamamos a la Asamblea Nacional a que, como poder legislador, avance en el desarrollo de los espacios de tolerancia, aplicando el mandato constitucional del Artículo 109 y proceda a otorgar la plena autonomía a todas las universidades venezolanas sin excepción, a establecer las condiciones para que cesen de inmediato las intervenciones en curso y se dote al sistema de educación superior del marco legal que haga efectiva y real la posibilidad de cumplir cabalmente la exhortación que se nos hace. Para que crezcan nuestros espacios de saber y de tolerancia.

Nos solidarizamos así con todas las comunidades del sistema universitario que aspiran a lograr la autonomía, las acompañamos en su aspiración de que se cumpla sin

restricciones el mandato constitucional; que la autonomía sea la condición de todas las instituciones, de las que hoy se denominan experimentales, de las que están en proceso de lograrla plenamente y de aquellas donde, por alegadas razones de estado, no se considera oportuna.

Nos referimos al Sistema de Educación Superior porque entendemos que la Autonomía no es sólo condición de la Universidad. Lo es también del resto de los institutos postsecundarios, donde la sola diferencia con las universidades en lo que respecta al desarrollo de los saberes y a la contribución al desenvolvimiento de la nación, es la inserción funcional de sus egresados en el mundo del trabajo y de la creación.

El Sistema todo de la Educación Superior debe ser autónomo en su conjunto.

Ahora que hemos sido informados por la prensa, no por el propio Ministerio, que el Ministro del Poder Popular Para la Educación Superior, el MINPOPOPES) presentará un Proyecto de Reforma a la Ley de Universidades, invitamos a la Asamblea Nacional a incluir en sus debates el tema de otorgar la autonomía a todo el Sistema de Educación Superior, a avanzar para construir un amplio dominio autonómico del saber, tal como lo concibió el Libertador Simón Bolívar, cuando en 1827, hace ahora 170 años, otorgó a la Universidad sus estatutos republicanos, aquellos que permitieron que José María Vargas fuera electo Rector de la, desde entonces, Universidad Central de Venezuela, la ampliación de los planes de estudio, el co-gobierno estudiantil y la autonomía financiera.

El Libertador otorgó un instrumento jurídico republicano a la Universidad: en un gesto de inmensa solidaridad personal y de compromiso con la libertad y, además, se desprendió de riquezas personales que cedió generosamente a la Universidad.

Honremos su memoria profundizando y extendiendo la Autonomía Universitaria.

En virtud del llamado que se nos hace al debate de altura y a la discusión de las ideas, y en ejercicio del conjunto de principios, garantías y derechos consagrados en la Constitución para la participación ciudadana, esperamos la convocatoria de ley a participar en ese debate que tanto concierne a todas las comunidades universitarias, profesores, estudiantes, trabajadores y a las comunidades de la sociedad venezolana.

Por nuestra parte, invitamos desde ahora a los ciudadanos diputados a participar en el diálogo universitario sobre a reforma de la Ley de Universidades en los actos de congregación de voluntades como el que ahora realizamos para suscribir este documento y que convocaremos de inmediato.

La Autonomía es inclusión. Las declaraciones en contrario ocultan la realidad histórica de que lo excluyente es una estructura social injusta y una ineficaz acción del Estado para ampliar y garantizar la vía educativa para la realización plena de los venezolanos

y la superación de la pobreza. Estudiar la solución de la exclusión empieza por reconocer primariamente esta evidente realidad.

Manifestamos nuestro acuerdo con la ampliación de la red institucional de educación superior planeada y puesta en práctica por el Ejecutivo Nacional, pero igualmente no concebimos que tal expansión, precisamente por basarse en desconocer que la exclusión concierne a una problemática de injusticia que se expresa primeramente en los niveles escolares antecedentes a la educación superior, pueda realizarse en condiciones de precariedad de recursos y de una afectación de la calidad que comprometa la calidad, lo que sería una frustración irremediable para miles de jóvenes venezolanos.

En el mismo Acuerdo se condena todo tipo de agresión, represalia, presiones o discriminaciones de que sean víctimas los estudiantes universitarios por su pensamiento, ideología o afiliación política, cualquiera que ésta y recuerda que la participación o no en marchas y protestas es una decisión soberana de cada persona, sea ésta profesor, estudiante, empleado administrativo o trabajador de la educación superior.

También, entonces, presentamos una exigencia: que la Asamblea Nacional, en consecuencia con sus acuerdos, solicite especialmente al Poder Judicial y a la Fiscalía General de la República, la libertad de todos los estudiantes encausados precisamente por expresar sus ideas soberanamente, como ella misma lo reconoce. Que se cierren sus expedientes y anule toda obligación de presentación. Que se les otorgue libertad plena. Y que los nombres de estos jóvenes venezolanos no se incluyan en nuevas listas. Igualmente, que convoque al Poder Ejecutivo Nacional y a los poderes regionales a cesar en todas las conductas contra los estudiantes en particular y contra toda persona, ideando tipos delictivos que pretenden criminalizar el derecho humano de expresar la disidencia.

Vivimos tiempos de estremecimiento y de construcción de futuro. Nuestros estudiantes, como jóvenes que son, evocando todos los pasados de la juventud venezolana, han insurgido por la libertad. Una atmósfera de transparencia alienta este movimiento estudiantil novedoso que sólo con las palabras y los colores está llamándonos a reconocer y a construir el futuro. También, como estudiantes, reconocen lo esencial de la Autonomía como cualidad de todo lo educativo, de la posibilidad de la creación de saberes y de las condiciones para alcanzar su frontera, el punto máximo histórico del conocimiento al que todos, sin excepción, aspiramos. Reconocen que la Autonomía no es una barrera para proteger privilegios, al contrario, es la ensanchada puerta de entrada al acto creador para el desarrollo y el cambio social, su garantía y la de la transformación social, es inclusión, no exclusión, es oportunidad y otro destino. Ellos no sólo lo entienden, sino que lo experimentan porque vienen a la Universidad, desde todos los orígenes sociales, de los rincones de las montañas, de las familias obreras, de los alejados ranchos encumbrados, de los sectores profesionales, en fin, de todos los sectores sociales sin excepción. También se reconocen en los estudiantes de noviembre de 1957, la vaharada, la gesta que anticipó el advenimiento de la Venezuela democrática.

Por este reconocer hoy nos acompañan aquí muchos padres y madres que se solidarizan con quienes les acompañamos en alentarles para un futuro mejor de sus hijos; También comunidades populares que valoran y defienden su propio destino porque saben que está asociado al destino universitario. También egresados solidarios y múltiples actores sociales.

Sabemos que no es reconocible Venezuela sin el inconmensurable aporte de sus universidades y por ello de la Autonomía Universitaria. No hay un solo espacio venezolano donde esté ausente la Universidad.

En particular, en el siglo XX ese aporte creció en niveles exponenciales, de allí que se haya declarado al año 2008, Año Jubilar de la Autonomía, porque se cumplen los 50 años del Decreto Ley que en 1958 restituyó la autonomía a las universidades.

En este encuentro, a poco de cumplirse también 50 años de la emergencia democrática estudiantil de 1957, declaramos, en este nuevo movimiento de los tiempos, a este año 2007 “Año Jubilar de la Gesta Estudiantil Democrática” . Así lo hacemos, e invitamos a todas las comunidades e instituciones de la democracia venezolana a una declaración similar.

Convocamos ahora, desde hoy, a todos, a reencontrarnos aquí mismo en ese cincuentenario jubilar, el miércoles 21 de noviembre de este año 2007, para encontrarnos con los protagonistas de aquella gesta extraordinaria para que expresen desde el podio de oradores, con su voz repetida por los móviles de Calder, su sentir de antes, que el de hoy.

En Caracas, Venezuela, en el Aula Magna de la Ciudad Universitaria, el 18 de julio de 2007, a los ciento setenta años del otorgamiento por El Libertador, de Estatutos Republicanos a la Universidad Venezolana.

VIVA LA AUTONOMIA

VIVA LA UNIVERSIDAD

VIVAN TODAS LAS COMUNIDADES UNIVERSITARIAS

VIVAN LOS ESTUDIANTES

VIVAN LOS JOVENES Y EL PUEBLO VENEZOLANO

VIVA VENEZUELA

VIVA EL FUTURO

Firman:

Ximena Agudo, Orlando Albornoz, Mariangela Alvarado, Morella Alvarado, Oliana Alvarado, Arturo Alvarado Pisani, Luisela Alvaray, Armida Alvarez, Desirée Álvarez, Nancy Alvarez, Samantha Alvarez, Luis D Álvarez Vanegas, María Magdalena Alvarez Yanez, Jimmy Alves, Estrella L. Alvizu F, Rosa Amaro, Mario Amengual, Raúl Amiel, Gregorio Andrade, María Ignacia Andrade Barrios, Raiza Andrade, Milagros Anes, Maria Angarita, Lolita Aniyar, katyuvska Anselmo, Emilio A. Anteliz, Rosa Antequera, Carmen Antonetti, María Eugenia Añez, Martha Añez, Beatriz Applewhite, Luis Arandia, Manuel José Arandia O, Elizabeth Arapecodello, Matilde Araujo de Alvarez, Adele Arcette, Thairy Arciniegas, Belkis Arenas, Isamary Arenas, Manuel Arenas, Nelly Arenas, Nelly Aguilera, Alice Arevalo, Anibal Arismendi, Diana Arismendi, León Arismendi, Edda Armas, Omar Armas, Cecilia Arnal, Guido Arnal, Iali ARMENGOL ARGEMI, Gustavo Arnstein, Africa Aroca, María Arocha, Aurelio Arreaza, Carolina Arreaza, Hector Arrechadera, Nelsy Arria, María Eugenia Arria Nucete, José Ignacio Arrieta, Carlos Arrijoja, David Arrubla, Carlos Arteaga, Rosa Arvelo, Yoslaidis Arvelo, Zulay Arvelo, Félix Ascanio, Jeanette Ascensión, Daniela Aular Martínez, Doris Avendaño, Freddy Avendaño, María Cecilia Avila de Salcedo, María Eugenia Avilán A, Mailyng Aviles, Mario Ayala Coll, Francisco Ayala, Andres Ayala, Leonardo Azparren, Ricardo Azuaya, Patricia Baffi, Mercedes Balbas, Carlos Balliache, Ronald Balza Guanipa, Idda Balza, María Auxiliadora Banchs, Cecilia Banda Hibján, Antonieta Baquero, Itziar Barreda, Manuel Barreto, Mercedes Barrios Carlos, Rosario Barrios G, Guillermo Barrios, Domingo E Barrios Rondón, Luisa Barroso, Josefina Bartolozzi, Oscar Bastidas Delgado, Gerardo José Bauce, Rodríguez Beatriz, Kassen Becerra, Melissa Becerra, Yamile C Bejarano B, Norman Bell, Carlos Bello, Mercedes Bello de Alford, Jaime Bello León, Belma Yajaira Sánchez, Amalio Belmonte, Josefina Benedetti, Manuel Bengaray, Rosa Benitez, Ingrid Bergami, Emilia Bermúdez, Rafael Bermúdez, Angélica M. Bermúdez T., Mario Beroes, Jhonny Berrios, Eduardo Berrizbeitia, Eduardo Bertini, Milagros Bertorelli Melo de Coronil, Edimaury Betancourt Quintero, Aura Betancourt, Miriam Harrar, Cecilia Rojas de Binimelis, Ana Black Ll., Marisol Black Llamozas, Amado Blanco, Ingrid Blanco, Diannet Milagros Blanco Prieto, Rebeca Blanco, Rodrigo Blanco, Javier Blanquez, Ana María Blasini, Ceres Boada, Demetrio Boersner, Albany Bolívar, Alba Sofía Bolívar Alfonzo, Andrea Desirée Bolívar Alfonzo, Edgar Bolívar, Liria Bonet, Leonardo Bottaro, Ana María Boutto Pino, Aníbal Bracho, Domingo Bracho, Andreina Brachoz, Karina V. Brandenburg, Sergio Brandí Pifano, Carmelita de Brandt, Luis Bravo, Verónica Bravo, Clovis Roa de Bravo, Mariana Leonor Briceño Briceño, Eneyda Briceño de Cartaña, Fabricio Briceño, José Briceño, Sandra Briceño, Luis Brito, Morelba Brito, Alberto Brizuela, Blas Bruni Celli, Elias Buchszaer, Adolfo Bueno, Eliana Bunimov Behrens, Guadalupe Burelli, María Angélica Busolo Pons, Tania Bustos, Henry Cabello, Carmen Cabrera, Dubén Cabrita, José María Cadenas, Rafael Cadenas, Marianny Caguas, Caimi Giovanna, Dylcia Caires, Laydee Caldera, Yahir Calderón, Pedro Pablo Calvani, Ada Camacho de Guia, Oscar Olinto Camacho, Silvana Campagnaro, Tabel Campbell, Olga Campbell, Julio Campos, Aureliano Cánchica, Caridad Canelón, Gigliola Caneschi, Saly Caplivski, Edgar A. Capriles B., Carmen Elena Caraballo Hernández, Claudia Caraballo, Flor Elena Carballo, Antonio Cárdenas, Antonio E. Cárdenas, María Beatriz Cárdenas de Martínez, Lorena Cárdenas, Ana Cárdenas Luengo, Elsa Cardozo, Gladys Cardozo, Flor María Carneiro Muziotti, Dailyn Carpio, Oscar Carpio, Freddy Carquez, Sue Carrasco, Germán Carrera Damas, Francisco J. Carrera G., Mara del Carmen Carrero Rivas, Irama Carrillo, Xiorryeth Carrillo, José Luis Cartaza, Aznar Amelia Carus, Eusebio Carvahlo, Leonardo Carvajal, Luisa Eloisa Carvajal, Cristina Carvallo, Eleazar Casado H., Marco Antonio Casanova, Antonio Casella, Antonio Casella, Gerardo Castellanos, Marianela Castés, Adícea Castillo, Alicia Castillo, Hernán Castillo, Trino Antonio Castillo Márquez, Daniel Castillo Soto, Rafael Castillo, Efraín Castro Beja, Eliseo Castro, Gregorio Castro, José Antonio Castro, Julio Castro, Ingrid Castro R., Sol María Castro Sánchez, Solange Castro, Anafrank Cauffman, Ana Cava, Carmen Teresa Del Valle Cedeño Adrián, Analisse Cedeño, José Cedeño, Vanessa Cediél, Joseba Celaya, Beatriz Celis, Elisa Celis, Carolina Celis Porras, Mélida Centeno, Damelis Cermeño, Lilian Céspedes Triana, Tony Carlo Chacón Chacón, Saskia Chapellín, Laura Chaves, Carmelo Chillida, Julio Chinchilla, Milagros Chirinos, Natasha Chirinos, Irma Chumaceiro, Carina Cianciarulo, Luis Alberto Clavier Brito, Santiago Clavijo A., José Clavijo, Rafael Clemente, Silda de Clemente, Carolina Coddetta, Verónica Cohen, Raúl Colina, Virginia Leticia Colina, Andreína Coll, Abner Colmenares, María Gabriela Colmenares, Miriam Colmenares, Silvia Colmenares, Elizabeth Conde, Angela Conesa, Carlos Congosto, Corina Contaris, Amanda Contreras, Carmen Contreras, Esther Contreras, Javier Contreras, Anderson Cordero, María Gabriela Córdova, Mara Comerlati de Zapata, Alfredo Coronil, Alfredo Coronil Hartmann, Rebeca Corral, Carlos Corrie, Ana Corrochano, Alejandra Cotte, Jeannette Cottin, Magaly Couret, Marta Crespo, Edgar Cruz, César Cuadra, Gisela Cuenca, Carmencita Cuevas, Gioconda Cuevas, Sandra Cuquejo, Yolanda Curtis Galea, Ynés Alvarado,

Carlos D'Suze, William De Sola, Victor Da Costa, Juan Dacosta, Fracenhuli Dagger, Rossana D' Alta, Maité Dautant, Rafael Dávila, Julio Dávila Cárdenas, Sally Dávila, Cristina Davolio, Valeria Daza, María de Armas, Mariana De Chellis, Elizabeth de Delgado, Graciela de Gabaldón, Víctor de Gouveia, Lieska de Hernández, Patricia De La Riva, Doris De Lemos de Villalba, Cruz Victoria De Los Ríos, Roselyn De Oliveira, Valentina De Sola, Fátima De Sousa, Leonardo De Sousa, Rodrigo De Sousa, Tony De Viveiros, Ivanova DECAN GAMBUS, Julio Deffit, Juan Del Corral, Luis Del Llano, Mayra del Villar, Maria de los Ángeles Delfino, Caroline Delgado, Thais Delgado Colmenares, Dalila Elena Sucre de Delgado, Elizabeth de Delgado, Elsa Delgado, Carlos Delgado Flores, Lidsed Delgado, Luis Delgado, Miguel Delgado Méndez, Franzel Delgado, Miriam Dembo, Victoria Destefano, Haydée Deutsch, Ruth Díaz Bello, César A. Díaz C., Haydée Díaz Espinoza, José Díaz Gorrín, Inclito Díaz, Jeannette Díaz, Livia Díaz, Sonia Díaz Marcano, Marta Díaz, Hugo Díaz Milano, David Díaz Miranda, Jorge Díaz Polanco, Teodoro Díaz Zavala, Lisbella Aguaje, Reinaldo Dipolo, Helena Disario, Belisa Doguis, Gloria Doguis, Anabella Domínguez, Beatriz Domínguez, Daniel Domínguez, Yolanda Donis, Pablo Dorante, Juan Dorta, Jonathan Dos Santos, Nelson Douaihi, Gustavo Douaihi, Carolina Doza Cruz, Raiza Drayer, Freddy D'Sola, Carlos Duarte, Leopoldo Duarte, Griselda Dugarte, Beatriz Duque, Román Duque Corredor, Vizlay Durán, Estaba Carmelo Ecarri, Carmen Echeverría, Victoria Egloff, Philippa Eisig, Surimay Emperador, Ennastella Ciarletta, Ralph Ermini, Nena Errais, Luis Esaa, Roger Escalona A., Iván Escalona, Roberto Escalona, Raymond Escobar, Daniel Eskenazi, Gioconda Espina, Hugo Espinal, Lorelay Espinal, Rosa Estaba, Carlos Estanca, Roldán Esteva-Grillet, Berenice Etedgui, Ronald Evans, Mario Fagiolo, Iraida Falcón, Rafael Falcón, Verónica Faria, Eleida Farias, Haydee Farías, Nairím Farías, Alejandro Farias, Lenuam Fariñas Pérez, Liliana Fasciani M., Andreyana Febres, Nusia Feldman, Edmundo Felipe, Iván Feo, Eduardo Fermín, Juan Fermín, Alberto Fernández, Alejandra Fernández, Carmen Beatriz Fernández, María Fernández González, Irma Fernández, Julieta Fernández, Mariano Fernández, Freddy Fernández, Dhayana Carolina Fernández Matos, Marcos Fernández, Ruth Fernández, Jeaneth Fernández Silva, José Ferrán, Carlos Ferrer, Cecilia Ferrer, Hugo J. Ferrer R., Omar Ferrer, María Josefina Ferrer, Mercedes Ferrer, Mary Carmen Ferreiro, Elisa Figarella, Johana D. Figuera A., Maryeline Figuera, Betty Figueredo, Carlos A. Figueredo, Arelis Figueroa, Jesús Alberto Figueroa Cabrera, Raquel Josefina Figueroa Pulido, Yernaída Figueira, Nathaly Filosa, Ricardo Fiore, Lourdes Servanda Fleitas Zamora, Juan Fernando Flores Arroyo, Ana Fonnegra, María Cecilia Fonseca, Humberto Fontana, Enrique Fortoúl Contreras, Lorena Franceschini B., Eduardo Francis Stadnik, Rodolfo Franklin, Alicia Freilich, Humberto R. Fuchs H., Antonio Fuenmayor, Mario Gabaldón, Nathalie Gago, Nérida Del Valle Galindo Chacín, Mónica Galindo, Dilia Galindo, Iván Gallegos, Carmen Gallo, Luis Galván, Esther Gamus, Paulina Gamus, Raquel Gamus, Anna Gann, Adriana García, Alicia García, Alix García, Cecilia García Arocha, Raúl García Arocha, Aura Violeta García, Sandra García Briceño, Aubell García Butto, Daniel García, Eduardo García, Ever García, Fernando García, Humberto Garcia, Sandra Garcia Indipro, Luisa García, Irene García M., Marcela García, María Alejandra García, María Fernanda García, María Inés García, Marina García, Daniel García P, Humberto Gargia Sarralde, Evangelina García Prince, Rodrigo García, Oscar García Vásquez, Xiomara García, Omaira Fernanda Gavidia M, García, Carlos García-García, María R. Garofalo Di Clemente, Luis Gaslonde, Catalina Gaspar, Maria Elena Genty, Juan George, Maria Morales de George, Beatriz Gerbasi, Fernando Gerbasi, Gonzalo Gerbasi, Miryan Gerbasi, José Gesime, Sara Gheller, Jesús Ghersi, Anita Ghetea, Emma Ghinaglia, Pedro Luis Ghinaglia L., Vicenza Giampocaro, Eloy Gil, Pedro Gil, William Gil, Lulu Giménez, Wiston Giménez, Mercedes Girona, Glenda Moreno, Andoni J. Goicoechea A., Yael Goldmann, Mireya R. Goldwasser, Miguel Ángel Gómez Álvarez, Luis Gómez Calcaño, Cindy Gómez, Myriam Gómez, Vanessa Gómez Leal, Luis Aníbal Gómez, Nieves Gómez, Carlos Gonzáles, Merle González Aguirre, Ahiskell González, Ana Karina González B., José Castor González C., Carmen Judith González, Consuelo Gonzáles, Mariaelena Gonzálezdeluca, Doris González, Enrique González, Glens González , Iván González, Jesús González, Juan T. González, Luis González, Mariangela González, Miguel González Marregot, Rodolfo González Martínez, Mercedes González, Morayma González, Delfín González Palma, Pura González, Ramsix González, Juan Bautista González Rojas, María Elena González Romero, Ernesto González Rondón, Oriana González V., Ana González, Marlene González, Olimpia González, Daniel González Z, Fernando Gonzalo, Judith Grafe Pérez, Miguel Granado, Gianmarino Grassi, Rolando Grooscors, Dionery Guaido B, Amelia Guardia, Domenico Guariglia, Gisela Guedez, Alejandro Guerra, Emilio Guerra, Alesia Guerra Mago, Maria T Guerra, Omar Guerra, Yelitza Guerra, Andreina Guerrero, Blanca Guerrero, Carolina Guerrero, Gustavo Guerrero, José Agustín Guerrero, Alexander Guerrero N, Avelis Guevara, Manuel Guevara B, Caterin Guevara, Freddy Guevara, José Antonio Guevara, María Teresa Guevara, Pedro

Guevara, Miguel Guilmain, Andrea Gull, Barbara Gunz, Soledad Gutiérrez B, Christian Fernando Gutiérrez Cacique, Kenneth Gutiérrez, Yobelkys Gutiérrez, Patricia Guzmán, Carlos E Guzmán Cárdenas, Carmen Guzmán, Lesbia Guzmán, María F Guzmán, Oswaldo Guzmán, Yanet Guzmán, Ysmali Guzmán, Ana Karina Guzmán, Luis Guzmán, Ivonne Harvey, Sonia Hecker, Pacheco Hellal Edilberto, Magdalena Mata, Nirvia Hennig, Carmen Henríquez de Alvarado, Tomás Henríquez, Cipriano Heredia, Marianela Hermoso, Ángel Hernández, Camila Hernández, Carlos Hernández, Carolina Hernández, César Hernández, Lionel Hernández, Lolymer Hernández, Marcos Hernández, Marlene Hernández, Noelina Hernández, Oriana Hernández, Tosca Hernández, Yanira Hernández A, Carlos Hernández Yepez, Yessica Hernández, Eyisto Hernandez, Juan Antonio Herrera Betancourt, Enrique Herrera C, Henry Herrera, Bernardino Herrera León, Luis Herrera, Carlos Eduardo Herrera M, Celia Herrera, Adela Herrera, Ezra Heymann, Carlos Hidalgo, Claudia Hidalgo, Ezequiel Hidalgo, Gonzalo Himiob, Gisela Hobaica, Marilén Hobaica, Alberto Hoheb Salgado, Karem Holmquist, Lilit Monis de Hueso, Jesús Humanes, Irma Huncal, Francelina Hurtado, Ines Hurtado, Miguel Hurtado Leña, Oscar Hurtado, Enrique Larrañaga, Abel Ibarra, Andrés Ibarra, Francisco Ibarra Bravo, Gumy Ibarra, Marianela Moreno de Ibarra, Jorge Idrogo, Alexis Illarramendi, María Celia de Iragorri, Consuelo Iranzo, Ileana Iribarren, Luisa Irueta, Isabella Andrea Pacheco G, Rodulfo Ismet, Doris Isoldi, Luis Istúriz, Luisana Itriago, María Luisa Izaguirre, Maritza Izaguirre, Domingo Jaen, Angelina Jaffe, Erica Jaffe, Verónica Jaffe, Andrea Jahn Cano, Carolina Jaimes Branger, Fidel Jaramillo Domínguez, Gabriela Jerez, Alfredo Jiménez, Elsi Jiménez, Juana Jiménez Gaviria, Ismael Jiménez, Juan Jiménez, Lourdes Jiménez, Rosanna Jiménez, Josete Joasheas, Alberto Jordán, Nicolás Jove, María Jurado, Nora Kaplan, Marianne Kohn Beber, Carlos Kohn, Ricardo Konopicki, Gisela Kozak, Noel Kucich, Andrew Kurtis, Johanna La Rosa Sanoja, Jheferson Lacruz, Mary Lacruz, Eduardo E Lakatos Contreras, Simón Lamar, Eduardo Lander-D, Yensil Lara Véliz, Estrella Laredo, Claudia Lares, Rómulo Lares Sánchez, Graziana Larocca, Laura Larralde de Provenzali, María Luisa Sarralde, Trina U Larralde P, José Larrauri, Miguel Angel Latouche, Gaspare Lavegas, Noel Leal Rojas, Vicente Lecuna, Natan Lederman, Thais Ledezma Castillo, Maritza R de Legorburu, Antonio J Legorburu Matheus, Cecilia León, Rosalba León Oliveros, Thibisay León Sandoval, Sary Levy, Maurizio Liberatoscioli, Alfonso Licir R, José A Lima Soto, Ana María Linares, Claudia Linares, Hernán Linares, Leonardo Linares, Pedro Linares, Ferdinando Liprandi, Nila Lista, Mariana Lizardo, Luis Llambi, Gustavo J Llavaneras S, Alicia Margarita Lleras, Miguel Llorens, María Llovera, Raúl Rafael Llovera Mayz, Amanda Lobo, Natasha Loimil, Carmen Longa, Alexander López, Ana Kristina López, Carlos López, Carmen López, Francisco López Carrasquero, Danilo López, José M López, Juan Pablo López, Mariadaniela López, Maribel López, Nancy López, José Luis López N, Edgar Jesús López Pérez, Rafael E López, Ricardo López, Arelys López Uztariz, Roberto López, Jose E López-Contreras, Ana Loreto, María Lourdes, Alberto Lovera, Carla Lozada, Andrés Lozano, Freddy Lucena Rojas, Oscar Lucien, Vicky Lucy, Adela Lugo, Tatiana Lugo de Pérez, María Lugo, Regulo Lugo, Flor Luna, María Gabriela Luongo Landaeta, Carlos Machado, Clemy Machado, Iván Machado, Karem Machado, Jesús Eduardo Machado Páez, Henrique Machado Zuloaga, Ricardo Machuca, Alba Madriz, Evaristo Madriz, Auristela Magallanes de Pérez, Rosalba Maingón, Yolanda de Malavé, Felipe Malaver, Sabrina Maldera, Jesús Maldonado, Frederic Malle, José Luis Manrique Balza, Zulay del Carmen Manrique C, Verónica Manyari, Alfredo Marcano, Andrea Marcano, Agustín R Marcano B, Héctor Marcano, Hernán Marcano, José Marcano, Lilian Marcano, María Alejandra Marcano S, Beatriz Marcano, Pedro José Marcano, Stefania Marcantognini, Ana Olivia Marín, Sergio Marín, Angello Marinilli, Andrés Maroti, Luis Enrique Márquez Gordones, José Márquez, Isbelia Martín, Alejandro Martucci, María Milagros Márquez Losada, Yukency Márquez Mijares, Ingrid Yamileth Marquez Molina, Vladimir J Márquez P, Alexis Márquez Rodríguez, Evelia Maritza Márquez Rodríguez, Isnirida Márquez Rodríguez, Xiomara Márquez, Mercedes Marrero, Soledad Marrero, Susana Marrero, Ambretta Marrosu, Gustavo Rafael Martín Fragachan, Isbelia Martín, Miguel Martín Landrove, Lupita Martín, Marialejandra Martin, Luis José Martínez Aguilera, Andreína Martinez, Elisa Martínez C, Francisco Martínez, José Manuel Martínez, Mauro Martínez, Ramón E Martínez, Ricardo Martínez, Rocío Martínez, Viviana Martini, Lily Martino, Neusa Martins, Mónica Martíz, Alejandro Martucci, Carlos Mascareño, Magda Mascioli G, Teresa Masini, Alfredo Mata Benítez, José Mata, María del Valle Mata, María del Pilar Mateo, Ernesto Mathison Morillo, África Matute, Doris Maueler, Jesús Alfredo Mayora, José Mayora, Mayra Mayora, María Luisa Mayoral, Milena Mazzei, Willy McKey, Dolores Vera de Medina, Ernesto Medina, Isaías Medina Felizola, Henrique Meier, Armando Meleán, Maribel Meléndez, Arturo Méndez, Eduardo Méndez, Maréa Antonieta Méndez, Pedro Méndez, Nelson Méndez, Juan Mendoza, Kethy Mendoza, María E Mendoza, Rodrigo Mendoza, Andrea Menéndez, Rudy Mercado, Sócrates Mercado, Gladys Mérida,

María F Mesa Hoyos, Eva Michalup, Willi Michel, José Luis Michinel, Guillermo Miguelena, Jose Mijares, Daniela Milano, Adolfo Millán, Héctor Millán, José Agustín Millán, Luis Millán, Bertha Mirabal, Eduardo Miralles, Andres Eloy Miranda, Vera Mizrain, Juan L Modolell González, Laura Molina, Manuel Molina, Nerio Molina, Oriana Molina, Orlando Molina, Rosario Molina, Giacomo Molledo, Allenairam Mónaco Rodríguez, Anna Mondolfi, Corina Mondolfi, María Eugenia Mondolfi, Argenis Monroy, Carlos Monsalve, Isabel Lara de Montalant, Gloria Montbrun, Eugenio Montejo, Daniel Montero, Mercedes Montero, Israel Montesdeoca, Johana Montesinos, Cecilia Montesinos S, Edgardo Monteverde, Elsa Montiel, Jeannette Montoya Cifuentes, Albanni Mora S, Reina María Morales Díaz, Gabriel Morales, José Morales, Carlos Morean C, Karina Moreira, Héctor Moreno, Lorena Moreno Leoni, Ludwig Moreno, Oswaldo V Moreno M, Maria A Moreno, Pedro Moreno, Jonathan Moreno, Mery Moreno, Rosalba Moret, Soledad Morillo Belloso, Guillermo Morillo, Alfredo Morles, Carlos Moros Ghersi, Katherine Moscovitz Perdomo, Jorge Mostany, Deliamar Montiel, Rafael Mucci, Rafael Muci Mendoza, Ciro A Mujica Bermudes, Ciro Mujica, José Domingo Mujica, María Alejandra Mujica, María Fernanda Mujica, Carlos Luis Mujica Romero, Vladimiro Mujica, Marina Mujica, Milagros Müller, Mabel Mundo, Arturo Muñoz, María Virginia Murguey Ferrer, Alba Murillo, Nacarid Rodríguez, Nahuliz Vásquez S, Alejandro Narváez, Arlán Alberto Narváez-Vaz R, Eleazar Narváez, Melín Nava, Enrique Navarro, Arturo Navarro, Lesbia Navarro, Miryan Navas de Gerbasi, Elvira Navas, Nilda Negretti, Marco Negrón, Anaibeth Nessi, María Corina Nevett, Irene Niculescu, Raul Nieto Morales, Orlando Nieto, Linsabel Noguera, Norma Elena Noguera, E Nouel, Lorena Nucete, Cherry Nuñez, Fernando Nuñez, Juan Núñez, Nancy Núñez, Nena Nuñez, Vladimir Obregón García, María Jesus Ochante Paucar, Nela Ochoa, Rafael Ochoa, Ivonne Odon, Luis Felipe Odremán, Mary Pili Ojeda, Elizabeth Ojeda, Elys Ojeda, Ricardo Ojeda, Atilia Olavarrieta, Jose Felix Oletta, Maria Margarita Olivares, José Manuel Olivares Marquina, Tulio Olmos Gil, Anisol del Carmen Oquendo, Jorge Ordóñez, José Orellana, Freddy J Orlando S, Olga Oropeza de Ojeda, Alejandro J Oropeza G, Jesús Oropeza, Lourdes Oropeza, Alejandra Orozco, Katiuzka Orozco, Silvio A Orta C, Josu Ortega, Lourdes Ortega, Patricia Ortiz K, Eduardo Ortiz Ramirez, Rafael Osío Cabrices, Rubén Osorio Canales, Maribel Osorio, Ingrid Ossott, Edgar R Otaiza V, Edwing Otero, Miguel Oviedo, Owen John, Ada Oyon, Gilberto P G, Enaly Pachano, Eduardo Pacheco, Rafael E Pacheco F, Jarrold Pacheco, Solange Pacheco Sánchez, Sonia Pacheco, Fanny Padilla, Gabriel Padilla, Paciano Padrón, Luisa Páez Gil, Juan Páez, Lucy Páez, Tomas Páez, Rebeca Pan-Dávila, Nedo Paniz Nori, Maria Pantin, Jacqueline Panvini de Rubín, Eladia Paolini, Rodolfo Papa, Maria Isabel Parada, Ana María Paredes, Armando J Parés, Yemsha Parés Cartaya, Raul Paris Bruni, Sabrina Parodi, Florangel Parra Dordelly, Luis Parra, Maria Cristina Parra, María Elena Parra, María Teresa Parra, Raúl Parra, Aminta Parra, Carmen Hortencia Parraga, Alicia Párraga Ramos, Antonio Pasquali Greco, Daniela Pasqualatto, Pedro Patiño, Hernan Paublíni, Pedro Paul, Hildemary Paz, Sebastian Paz, Ursula Penalillo, Juan Ignacio Penela, Manuel Penso, Reinaldo Penso, Neyra I Peña N, Ramón Peña, Rolando Peña, José Peña Solís, Moraima Peraza, Zaydha J Perdomo A, Nayaribe Perdomo, Valia Pereira, Darlys Pereira, Darlys Pereira, Rubén Pereira, Alejandro Pérez, Aminta Perez, Gustavo Pérez Beltrán, Betty M Pérez, Andrea Pérez C, Carmen Perez, María V Pérez de Galindo, María Josefina Pérez de Scott, Gisela Perez Guzman, Hugo Antonio Pérez Hernias, David Pérez Hernández, Hilda Perez, Evelyn Perez Lopez, Armando Pérez Lozano, Saul Perez Lozano, Laura Pérez Madrid, Marco Pérez, María Clara Perez, Olga Mariela Perez, Belkis Margarita Perez Parra, Juan José Pérez Rancel, Sixto Perez S, Juan C Perez T, Víctor Hugo Pérez Sánchez, Yraida Perez, Franklin Perez, Nelson Pérez, Luis Pericchi, Fanny Pernia Ochoa, Jhuniór Peroza, Cristina Márquez de Perozo, Malvina Pesate, Silvana Pezzella, Domingo Pietrini, Karen Pieters, Veronica Pignatelli, Constantino G. Pinedo, Lorena Pino, Malena Pinto, María Piñero, Rosa Piñero, Juan Plaja, Jesus Plasencia, Melanie Pocaterra, Alberto Poleo, Gaby Ponce, Anna Ponte, Maikel Popic, Vanessa Poveda, Eduardo Pozo, Moraiba Pozo, Mercedes Prieto, María del Pilar Puig, Flor Pujol, Iria Puyosa, Tita Quesada, Manuel Quilarque, Luken Quintana, María Eugenia Quintana, Victor Quintana, Elizabeth Quintanales, Ana Sofia Quintero, Blanca Quintero, Blanca Quintero, Helga Quintero Cruz, Guillermo Quintero, Marialcira Quintero, Mariolga Quintero, Marisol Quintero, Victoria Quintero, Enid Quiñones, Cristyn Quiroz, Manuel Fernando Quiroz Serrano, Manuel Rachadell, Gisela Ramírez, José Abel Ramírez Herrera, Katherine Ramírez, Mariela Ramírez, Milagros Ramirez, Morella Ramirez, Tulio Ramírez, Andres Ramirez, Joaquin Ramon, María Ramoni, Catalina Ramos, Aleska Ramos de Guzmán, Francisco Ramos, María Elena Ramos, María Ramos Quiñóñez, Carlos Rasquin, América Ratto, Malú Regalado, Miriam Regnault, Lexys Rendón, Virginia Rengel, Concepción Reni Reñiré, William Requejo Orobio, Jaime Requena, Alejandro Retali, Jacqueline Richter, José Rico, Rodolfo Rico, Ricardo Rios, Pablo Rios, Alejandro Rísquez, Eleonora Rivas Bello, Dolores Rivas, Estrella Rivas, Luz Marina Rivas,

Maritza Rivas, Miriam Rivas, Marco P Rivero, Maritza Rivero, Gustavo Henrique Roa, Carlos E Roa R, Somarick Roca, Vicenta Roccaro, Laura Rodríguez, María Efigenia Rodón de G, Ana Rodríguez, Antonieta Rodríguez, Alberto Rodríguez, Beatriz Rodriguez, Pedro R Rodriguez C, Carmen N Rodríguez, Carlos Alfredo Rodriguez Castro, Cristina Rodríguez, David Rodríguez, Carolina Rodríguez de Oteiza, Enmanuel Rodríguez, María Angelina Rodriguez G, Rubén Rodríguez Gil, Inírida Rodríguez, Jaime Rodríguez, Janeth Rodríguez, Joel Rodríguez, Jose G Rodríguez, Juan Carlos Rodríguez, Manuel Rodríguez M, María Angelina Rodríguez G, María Gabriela Rodríguez, María Margarita Rodríguez, Marianella Fuentes, Nevezka Rodríguez Martínez, Gerali Rodriguez Montoya, Alvaro Rodriguez Muir, Nelesi Rodríguez, Odoardo Rodríguez, Ruth Rodríguez, Jaime Rodríguez Santos, Seila Rodríguez, Silvia Rodríguez, Erika C Rodríguez Velásquez, Verónica Rodríguez, Antonio Rodriguez Yturbe, Eldrys Rodolfo, Charito Rojas, Rusela Rojas de Arangure, Ehira Rojas, Franklin Rojas, Jesús M Rojas Guerini, Humberto Rojas, José Rojas, Mary Carmen Rojas, Lorena Rojas Parma, Jesús Iván Rojas, Mery Janette Rojas Romero, Elvia Rojo, Violeta Rojo, Susana Romagni, Irene Romanchuk, Ana Luisa Römer, Daniela V Romero Bustillos, Daniel Romero, León José Romero, María Gabriela Romero M, María Gabriela Romero Nacache, María Teresa Romero, María Endrina Romero Terán, Wilmen Romero, Lucía Ron-Pedrique, Miguel Ron Pedrique, Aura Rondon Alfonso, Angel Rondon Gonzalez, Francisco J Rondón C, Zobeida Rondon, Herman E. Roo, Elisabeth Roosen, Renée Rosales, Milagros Rosell, Nayari Rossi Romero, Emiro Rotundo, Augusto Ruiz, Carlos Ruiz Bolívar, Isaac Ruiz, Tania Ruiz Tirado, Rafael Ruiz Tognetti, Valentina Saa, Beatriz Saavedra, María Luisa Safar, Elizabeth Safar, Trina Saizarbitoria, Ismael Salas, Nayari Salas, Cristina Salas, María Alejandra Salas, Herlinda Salazar, Josefina Salazar, Manuel Salazar, Yoraima Josefina Salazar Pérez, Alejandro Salcedo, Andrés Salcedo, Carlos Salmerón, Ricardo Salomón, Amanda Salvatierra, Cinthya Samteliz, Angel Sanabria, Betty Sanabria, Rafael Sanabria, Marta Sananes, Javier Sananez, Gioconda San-Blas, Benjamin Sánchez, Vanessa Sánchez Carrero, Enrique Sánchez Falcón, Franklin Sánchez, Katuska Sánchez, Laura Sánchez, Ligia M Sánchez, Lourdes Sánchez, Maria Teresa Sanchez, Martin Sanchez, Rebeca Sánchez Meneses, Magaly Sanchez, Ramón Sánchez Barreto, Ricardo Sanchez, Vanessa Sánchez, Mariavila Sanchez, Euclides Sanchez, Carmina Sandner, Clara Sandoval, Carmen Alesia Sanguinetti, Andrea Santacruz, Lis Santanmaría, Rosa Santiago Calviño, Rosa María Pérez de Santos, Gabriela Sanz Linares, Alejandro Sarabia, David Alexander Sarmiento, Luis Sarmiento, José Gabriel Sarmiento, Luis Sayazo, Marcos Scherer, Marzia Schettini Giannotti, Ludwig Schmidt, Eckbert Schulzschomburgk, Carlos Scott, Beatriz Scovino, Maria Scull, Luis Miguel Segovia, Lucio Segovia, Euro Semeco Soto, Orlando Sequeiro, Claudia Serna Muraira, Juan Sheuat, Cristian Sierralta, Jorge Silva, Álvaro Silva Álvarez, Andrea Silva, Simonett Silava, Jeannette Silva, Héctor Silva Michelena, Agustín Silva-Díaz, Darío Simarro, Vivien Sirit, Rafael Siverio, Daniel Solórzano, Virginia Solórzano, Gloria Solorzono, Heinz Sonntag, Graciela Soriano, Milena Sosa Griffin, Aura Marina Sosa, Juan Soto, Elizabeth Sosa, Aurico Sousa Fonseca, Valentino Stand, Keta Stephany, Elke Stockhausen, Mercedes Story, Belkis Daniela Suarez Blanco, Carina Suarez, Carlos V Sucre, Vanessa Sucre, Sue Antúnez, Antonio Suels, Efra Suk, Judith Superman, Raia Superman, Rina Suros, Abdon Suzzarini, Juan Tafur, Myriam Talavera C, Carolina Tapia, Félix J Tapia, Anna Rosa Tarantino, Ariana Tarhan, Gustavo Tarre, Maruja Tarre, Tatiana de Sucre, Hector Tavera, Oscar Tenreiro, Carlota Teran de Ruesta, Maria Teran, Milena Tesi, Adriana Texeira, Stephen Tillet, Argenis Tineo, Loydimar Tineo, Carla Tofano, Nicolás Toledo, Manuel Toledo, Lucía Toledo, Oscar Enrique Toledo, Tomás Rodríguez, Elías Toro, Félix Toro, Virgilio Torrealba López, Zulay Torrealba, Aura Torres, Carlos Torres, Ildemaro Torres, Karina Torres, Esmeralda Tosta, Gonzalo José Tovar Alegrett, Tovar Carolina, Inés Tovar, Luis Tovar, Elisa Trotta, Manuel Trotta, David Truzman, Francisco J Touceiro R, Gloria Tugues, Antonia Turbay Hernando, Manuela Turco, Inés Urbaneja, América Urbano, Morella Urbina, Wilfredo Urbina, Robert Urdaneta, Juan Federico Urich, Rosa Urich, Roxibelli N Useche M, Guillermo Useche, Zobeida Uzcategui, María A Vaheucouit, Carlos Valbuena, Norberto Valbuena, Migdalia Valdez, Luisana Valdivieso, Héctor Valecillos, Mildred Valera, Edén Valera, Jesus Valero, Mario Valero Martínez, Oscar Vallés, Mariaesther Vásquez Chirinos, Dilcia Vasquez, Lucia Vasquez, Nahuliz Vásquez, Alfredo Vega, Connie Velazco, Patricia Velasco, Jesús Velásquez, Gilberto Velazco, Rogelio Velazco, Henrique Vera H, Leonardo Vera, Luis Vera, Sharon Vera Peña, Tibisay Vera, Constanza Verolini, Ángel Vicente, Cecilia Vicentini, Victor Tancredo, Violeta Vidal, Raul Viera, Milena Matos de Vigas, Begoña Vigiola Guerrero, Ramona Vila, Yelenny Vilera, Jonathan Vitoria, Jesus Villagas, Angel G Villahermosa R, Carlos Villalba Anzola, Luisa Villalba, Gabriel A Villamizar Gordon, Pedro Raul Villasmil Ayala, Gustavo Villasmil, Nathalia Villavicencio, Olivia Villoria, Armando Viña, Tomas Viso Ramirez, Carlos Viso, Minerva Vitti, Genis Vivancos, Lucia Vivancos, Aldemaro Vivas, Freddy Vivas, Gladys

Valentina Vivas Peña, Orlando Vizcarrondo Monagas, Alessandra Volpe, Cecilia Wallis, Gustavo Wallis, Eduardo Wallis, Patricia Wallis, Carlos Walter, Minerva Walter, Maria Walter, Eduardo Weil Machado, Mariana White, Eucaris Wills, Ivan de Jesús Yanez, José Gilberto Yanez, Carlos Alfredo Yepes, Raúl Yepes Pereira, Lyda Yibirin, Caroll Yibrin S, Miguel Yíales, Victor Ylarramendy, Alexandra Zambrano Durán, Luis Ernesto Zambrano, Luis Zambrano Sequin, Yajaira Zambrano, Areymep Zamora, Arlene Zamora Hernández, Virginia Zamora, Gustavo A Zapata M, Mara Zapata, Adolfo Javier Zapata Requena, Rodolfo J Zapata, Lulet Zapiain, Clara Zappi U, Taide María Zavarse Lacruz, Luis Zelkowicz, Carlos Zerpa, Alfredo Zuloaga, José Zurbaràn.